



## 21 février le Quartier Latin à l'heure du Vietnam

Le 21 février à Paris, plus de 5 000 manifestants se sont rassemblés pour mettre le Quartier Latin à l'heure du Vietnam, à l'appel de l'U.N.E.F., du S.N.E. Sup, du C.V.N., des E.S.U., du M.C.A.A., etc.. C'est incontestablement la plus importante manifestation qui ait

eu lieu au Quartier Latin contre la guerre du Vietnam. Traditionnelle journée anti-impérialiste et anticolonialiste, elle donna l'occasion de débaptiser le « Boul'Mich » qui devint «boulevard Vietnam Héroïque » et le lycée Saint-Louis, lycée Nguyen Van Troi. Occupant et défilant à travers tout le Quartier Latin, les manifestants du 21 février ont démontré que la solidarité n'était pas un vain mot et que des couches de plus en plus larges se mobilisaient pour soutenir la lutte exemplaire du peuple vietnamien contre la tuerie des agresseurs américains. De semblables démonstrations

eurent lieu également dans de nombreuses villes de province.

A l'escalade yankee, se précise donc, à travers le monde, une escalade du soutien au peuple vietnamien. Les journées d'action des 15, 16 et 17 mars, auxquelles les E.S.U. appellent leurs militants et sympathisants, doivent permettre de faire un pas plus important encore dans ce combat de solidarité, d'autant plus que des organisateurs fascistes vont tenter de contrecarrer nos démonstrations.

(tribune étudiante n° 9, mars 1968)